
qqqqq Interrogazione n. 951
presentata in data 12 settembre 2012
a iniziativa del Consigliere Acquaroli
“Decreto Balduzzi sulla salute ”
a risposta Orale Urgente

Premesso:
che il decreto sulla Sanità  ha ricevuto il via libera dal Consiglio dei ministri;
che i decreto  Balduzzi è un concentrato di norme differenti, dall'aumento delle tasse

sugli alcolici e sulle sigarette, che arrivano sempre quando c'è la crisi economica e
finanziaria, ad alcuni limiti di distanza dalle scuole delle sale gioco con slot machine, alla
legge che colpisce chi vende sigarette ai minori, punendoli con una salatissima multa e per
i recidiva, con la sospensione della licenza da tabaccai; ridisegna l'intramoenia, stabilisce
un nuovo sistema trasparente per la nomina di direttori generali e primari.

che ora sorgono i dubbi, in particolare sull’applicazione di norme come quella sulle cure
h24 dei medici di famiglia, la cui attuazione spetta alle Regioni invadendo in modo netto la
competenza delle Regioni, senza un sufficiente confronto e senza aver recepito molti
emendamenti presentati dalle Regioni, che sono chiamate ad attuare sul campo la Sanità;

che i cittadini dovrebbero essere meglio informati e poi avere la possibilità di esprimere
un loro parere. Perché a livello mediatico sta passando il grosso equivoco che ci sarà 'il
medico disponibile 24 ore su 24'. In realtà non sarà così: ci saranno sì dei maxi-ambulatori
sempre aperti, ma per coprire i turni si dovrà prevedere una rotazione del personale.

Considerato che ad oggi non sono stati chiariti gli aspetti sulle coperture finanziarie e la
costituzionalità;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali  provvedimenti intende adottare
per  far si che le norme del decreto Balduzzi possano migliorare la qualità dell'assistenza
nella nostra sanità pubblica.


